

## **Verabschiedung der ehemaligen Gemeinderatsmitglieder**

*Anlässlich einer kleinen Feierstunde am Donnerstag, 7. April verabschiedete der Gemeinderat von Triesen seine ehemaligen Kollegen aus dem Rat.*

Im Beisein des neugewählten Gemeinderats und aller Partnerinnen und Partnern würdigte Gemeindevorsteher Günter Mahl in seiner Ansprache die wertvolle und anspruchsvolle Arbeit des Gemeinderats zum Wohle der Gemeinde und seiner Bevölkerung. Er bedankte sich bei den scheidenden sechs Räten, welche stolze 64 Jahre Ratszugehörigkeit auf sich vereinen.

Günter Mahl  
Gemeindevorsteher Triesen



von links: Edgar Bargetze (8 Jahre), Remy Kindle (12 Jahre), Florin Banzer (16 Jahre), Gemeindevorsteher Günter Mahl, Gebhard Negele (8 Jahre), Uwe Bargetze (16 Jahre), Max Gross (4 Jahre)